



Exigen perforar pozo en Tlayacapan



CUERNAVACA, MOR.

Habitantes del municipio de Tlayacapan bloquearon ayer la avenida Universidad, en esta capital, a la altura de las instalaciones locales de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), para exigir al organismo federal que les autorice perforar un pozo de agua, pues el venero del que se abastecían se secó hace casi dos meses.

Los inconformes, quienes cerraron la vía por una hora, argumentaron que padecen escasez desde que el pozo El Matadero se secó, en perjuicio de unos 4 mil habitantes de los barrios de Texalo, Texcalpan y Paraíso del Sol.

Vecinos del barrio de Texcalo recordaron que el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Tlayacapan administraba El Matadero; en los últimos

meses de 2023, personal de ese órgano alertó a los lugareños que el venero se estaba agotando y en enero les comunicaron "que ya no daba agua" para las citadas tres comunidades de la cabecera municipal, designada Pueblo Mágico en 2001.

Oscar Pérez, dirigente de los manifestantes, expuso que la instancia que debería resolver la carencia del recurso es el gobierno municipal. La autoridad local es "inepta y omisa; por eso los vecinos nos hemos unido para manifestarnos".

Los afectados señalaron que hace unos días bloquearon vías de comunicación de Tlayacapan, pero el ayuntamiento y la Conagua no resolvieron sus demandas.

Apuntaron que en esa movilización "se acercó gente de la Conagua y nos dijo que sí se iba a hacer la perforación y que ya ha-

▲ Habitantes de los barrios de Texalo, Texcalpan y Paraíso del Sol, en el municipio de Tlayacapan, Morelos, bloquearon ayer la avenida Universidad, en Cuernavaca, a la altura de la sede de la Comisión Nacional del Agua, en protesta por la escasez del líquido que afecta a ese Pueblo Mágico. Foto Rubicela Morelos

bía fondos del gobierno estatal y también del municipio. Recursos hay, pero al parecer esta perforación se está deteniendo por permisos y se echan la bolita unos a otros".

Pérez mencionó que la escasez comenzó en diciembre pasado y se agravó en enero y febrero, por lo cual instó a la Conagua a que agilice las autorizaciones. Rubicela Morelos Cruz, corresponsal